



## **Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista al Pleno del Ayuntamiento de Majadahonda de 27 de enero**

El Equipo de Gobierno va a llevar a cabo unas obras de peatonalización en la Plaza del Colón y en el Bulevar Cervantes cuya oportunidad y características entendemos discutibles, pero con independencia de ello, debemos mostrar nuestra preocupación por la solución que se le da al pavimento de las nuevas zonas peatonales.

La experiencia de la peatonalización de la Gran Vía nos ha demostrado que transitar por ella se convierte en una tortura o un imposible para quienes tienen que usar sillas de inválidos o incluso para las sillitas de ruedas de los niños o personas con problemas al caminar al no haber posibilidades de recorrerla utilizando una superficie lisa y accesible.

Creemos que es el momento de que nuestro compromiso con los discapacitados quede patente y en las nuevas áreas peatonales se utilice un tipo de acabado que resulte estético pero sobre todo practicable para quienes tienen limitada su movilidad como son las personas que utilizan sillas de ruedas o tienen alguna dificultad para desplazarse.

A la vista de lo anterior se presenta la siguiente

### **MOCIÓN**

Que en la pavimentación de las nuevas áreas peatonales se utilice un solado idóneo, que facilite su utilización por todas aquellas personas que, por una u otra causa, tengan dificultades de movilidad.

**LA PORTAVOZ,**

**Fdo. Mercedes Pedreira.**